Newsletter /3



Octobre 2022

Centre de Coordination en Cancérologie 74 sud

https://3c.onco-aura.fr/haute-savoie-sud/ 3C74Sud@ch-annecygenevois.fr







L'Inter 3C Alpes a le plaisir de vous convier à la 10ème édition du Congrès des Incontournables en Cancérologie qui se déroulera le jeudi 1 décembre 2022 à partir de 18h au Centre des Congrès d'Aix-Les-Bains. Le programme est disponible sur le site internet. Cliquez ici pour vous inscrire

APPRENDRE LE TEMPS D'UNE PAUSE

Echange sur le temps de la pause repas, en visio, maximum 45 min.

- Connexion de 12h45 à 13h30 maximum
- Inscription gratuite obligatoire auprès du 3C
- Problématique du quotidien pour des réponses concrètes
- Public concerné: Tout professionnel étant en contact avec des patients ayant ou ayant eu un cancer

Cliquez sur la date pour vous inscrire

Date

- <u>17 octobre</u>: Activité Physique Adaptée : Quel Professionnel pour vos patients
- <u>21 novembre</u>: Moi(s) sans tabac, saison 7: les bases de la tabacologie pour aider les malades du cancer à s'engager vers l'arrêt du tabac" sous forme d'un QUIZZ en 6 questions
- Décembre : Aide sociale pendant le traitement du cancer (date à définir)

LIVRET DE PROMOTION DU DÉPISTAGE

Le Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers (CRCDC) existe depuis le 1er janvier 2019, créé de la fusion des structures préexistantes en charge de la mise en œuvre des dépistages organisés des cancers. Le CRCDC AuRA est missionné par le Ministère de la Santé sur la région Auvergne-Rhône-Alpes pour assurer : l'organisation, l'information, la mise en œuvre des programmes de dépistage des cancers du Sein, Colorectal et Col de l'Utérus, le suivi des examens et l'évaluation selon des cahiers des charges parus au Journal Officiel.

Il est également chargé sur les 10 sites territoriaux de sensibiliser la population et informer les professionnels de santé (Médecins

Les publics ciblés sont :

• les hommes et les femmes âgés de 50 à 74 ans (test immunologique de dépistage du cancer colorectal),

généralistes, gynécologues, radiologues, hépato-gastroentérologues, anatomopathologistes, sages-femmes).

- les femmes de 50 à 74 ans (mammographie de dépistage)
- et les femmes de 25 à 65 ans (frottis de dépistage ou test HPV en fonction de l'âge).

Une stratégie de promotion des dépistages est mise en place pour augmenter les taux de réalisation des examens de dépistage sur les territoires les moins participants/ couverts et agir en partenariat (médical, social, associatif, institutionnel, etc.) afin de réduire les inégalités d'accès des publics les plus vulnérables. Pour ce faire un <u>Livret de promotion du dépistage</u> a été créé par le CRCDC de Savoie et Haute-Savoie. Il présente les interventions qui peuvent être mises en place pour promouvoir les dépistages.

Appel à projet : Cancers de mauvais pronostic Webinaire de présentation

L'Institut national du cancer a lancé le 12 juillet dernier un appel à projet dénommé « COORDIMP2022 » portant sur « Promouvoir la coordination entre les acteurs dans le cadre des cancers de mauvais pronostics ». La date limite initiale de dépôt des dossiers était fixée au 21 novembre 2022.

Les informations en ligne sont disponibles ici:

Afin de pouvoir répondre à vos questions et vous présenter les grands enjeux de cet appel à projets, nous souhaitons organiser le **12 octobre 2022 de 18h00 à 19h30** un webinaire d'échange entre l'équipe du pôle santé publique et soin de l'INCa, organisateur de l'AAP et tous les établissements et chefs de services potentiellement intéressés par cette AAP. Ce webinaire aura pour but d'expliquer la stratégie de l'INCa en matière de cancer de mauvais pronostic dans l'offre de soins et de répondre aux questions qui peuvent se poser de la part des acteurs sur cette AAP.

Pour l'inscription au Webinaire, cliquez ici



1^{er} Octobre



Un grand MERCI à tous les professionnels présents sur le site durant cette journée

